
 
●本日の集会についての意見、感想 
◎説明がとても分かり易かった。皆さんお話が上手で面白かった。運動の中心になってい 
る人の情熱がたのもしいと思いました。 
 
◎とても分かり易く説明してくれて、外環の問題が理解できました。 
 
◎以前から活動なさっておられることは知っておりました。署名運動にも参加しておりま 
した。議会で否決されて、とても落胆しておりました。そんな後でも、こんなに真剣にま 
だ取り組んでおられることを今は参加してみて分かりました。ご説明も分かりやすく、こ 
の地域の問題の大切さを知りました。 
 
◎昨日の集会では外環問題について大変わかりやすく解説していただき、大筋、問題点を 
理解することができありがとうございました。御上のやることには逆らえないと少々諦め 
の気持ちもありましたが、解説してくださった方々の力強い熱心な取り組みに大変勇気づ 
けられました。市民一人一人の小さな声も集まれば大きな声になり流れを変えることがで 
きるかもしれません。今後ともよろしくお願いいたします。６／２３ 
 
◎松井姉妹さん初め皆様のお話、よく理解出来ました。道路による負の部分は計り知れま 
せん。百害あって一利無しとはこのことです。計画そのものを白紙にできれば皆んなが幸 
せになりますね。 
 

●これからの活動について、希望と意見 
◎生活を守るための大切な活動と思います。 
 
◎さまざまな情報を収集して、是非、本当の実態を市民（住民）に知らせてください。 
 
◎住民、都民、国民と一同にして国会、国交省、都庁へ反対デモを決行する。井の頭、北 
野、中原地区は特に住環境がすぐれているので計画路線は必要最小限に留めるよう働きか 
ける。 
 
●自分ではどのような活動をされたいですか 
◎私自身は問題意識はあるのですが、直接運動に加わるにはまだ時間がかかりそうです。 
 
◎なるべく活動に参加していきたい。 
 
◎自分自身の未来の問題ですので、できる限り活動したいと思います。 
 
◎チラシ配布など、私がお手伝いできそうな雑用がありましたらどうぞお知らせください。 
 
◎反対デモが行われれば仕事に優先してでも参加させてください。 
 


